

Rufbus Ilsetal wird heute Vormittag in Börry vorgestellt

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 22. August 2018 um 09:12 Uhr

Mit dem Fahrplanwechsel am 9. August bereits an den Start gegangen Rufbus Ilsetal wird heute Vormittag in Börry vorgestellt

Mittwoch 22. August 2018 -

Börry (wbn). Er kommt auf Anforderung der Fahrgäste. Der sogenannte "Rufbus" wird heute Vormittag in Börry vorgestellt und ist die Antwort der Öffis auf die Herausforderung auch entlegene Ortsteile im Weserbergland an den Öffentlichen Personennahverkehr anzubinden.

Der "Rufbus Ilsetal" ist bereits mit dem Fahrplanwechsel am 9. August an den Start gegangen. Öffi-Geschäftsführer Arne Behrens und Börrys Ortsbürgermeister Rolf Keller sind bei der Präsentation des neuen Konzeptes vor Ort.